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Cede il pavimento
operaio vola per Jmetri 
I~k~d:~ti
 
ringrazia 
• ASSISI - Il sindaco 
Claudio Ricci lla.-:rin
graziato. tutti gli as
sessori per il grande 
lavoro svolto con l'ap
provazione di opere 
importanti. Per la 
"Ex Monted,is:on" la 
giunta ha approvàto 
il "progetto definiti
vo", in particolare 
del volume scheletri
co posto a lato del 
Lyrick, per uno spa
zio per attività ~b
bliçhee culturali. E' 
sta4l così avviata an
che la procedura di 
"gara d'appalto", per 
un importo di circa 
2.477 milioni di Euro, 
che servirà per il con
solidamento dell'im
mobile .f!1t!, e 4i 
finifun"; , " 
Per quanto· . 
nuoVil Chieu del d· 
mitero di Santa. Ma
ria dep. Angeli è sta
to approvato l'aggior
namento del piano 
finanziario inclu
de~!1o circa 95.000 
euro per le opere di 
finitura interna ed 

ASSISI - Ancora un altro 
incidente sul lavoro in un • Ricoverato 
cantiere di Assisi, nella lo
calità Santa Maria di Li in osped~le . 
gnano. Ieri mattina, poco 
prima.di mezzogiorno, un con 30 giorni 
uomo di 35 anni, D.A., 
originario di Avezzano di prognosi
(Abruzzo), è caduto da 
un'altezza di drca 3metti, 
probabilmente in seguito 
alcedimento del pavimen LII coru. ~ .,.... 5ul 
to sul quale stava lavoran posto oltre ai mezzi del 
do, assieme ad altri ope 118 anche i carabinieri di 
rai, per rinforzare il solaio Assisi e l'Asl Immediato 
delfabbricato. L'uomo, di l'intervento. L'uomo ha 
pendente di una ditta di ri portato varie fratture 
Santa Maria degli Angeli 
che sta eSèguendo i lavori 
di consolidamento, ha ri
portato varie fratture, e i infortUni sul lavoro, i cui 
medici dell'ambulanza dati ufficiali, per ora, so
deluB, intervenuti sul po· no 'stabili' rispetto a quelli 
sto assieme ai carabinieri del 2006 : un dato 'non po
di Assisi e all'Asl (ufficio sitivo', anche se bisogna Sì al.gemetraggio
Sipavel), ne hanno dispo sottolineare che lo scorso 
sto il ricovero al Silvestri anno il numero di infortu
ni, dove è stato giudicato ni era stato maggiore ri ASSI.$~ - La giunta comunale ,ba ro· .. spio .... ·.e ..... ltU ile due.. città l'''~ ..tu.'idi .. ,:eu .. . dè.:,rali. ...

guaribile in trenta gìomi. spetto all'anno preceden vato, su proposta del sjndaci ."tl>a.'t'ttre:..'...j~O;'$an Ft.ancescottire...

E' solo l'ultimo caso di in te. r. fondamentale che Claudio Ricci, l'avvio dell'iter ~ v, ~M:Òin .e a 8antiago. 
cidente sul lavoro, a poco enti pubblici e privati met strativo (che coinvolgerà presidenza' in part1tblare almeno una volta. nl;lla 
più di venti giorni da quel tana in campo iniziative del consigli di ministri, ministero de- vita, affrontavano l'esperienza di un 
lo che a fine giugno, a Bet concrete che riguardino la gli affari esteri e Regione Umbria) per pellegrina.ggi.,.Q, v·.~/~ co~unale,q, .
tona, haprovocato la mor formazione, la sicurezza, gemellare Assisi con SantiagoDeCom- 9JMij~J! ptogetta, anche nel 
te delssenne Paolo salari. e1alottaalsommerso. An poste1a (Spagna). Tale propt)$ta '\i1U centèt1èlrio della Fon-c 

• 

Negli ultimi due mesi altri che se non sempre un la dalla c-ollaborazionedel .' ldne"dell'Ordine Francescano 
due operai, un albanese di voro 'regolare' è sinonimo Cauccl, haawto gi.à.l'~i__ Sin- (wog). 'ha ricordato le valenze culttirali 
43 anni e un russo di 42 di garanzia: in molti can daco di santiago e. con molta probabi- e turistiche di tale straordinaria inizia
annì, erano precipitati da tieri tutti gli operai sono Ulà, ilSindaco di Assisi sarà inSpa.gna., tiva. Peraltro sarebbe interessam-suna 
altezze di vario genere ri in regola, ma ci sono molti il 24 e 25 Luglio, in occasione della Festa azione congiunta di promozione del 
portando gravi lesioni. stranieri che non parlano di San Giacomo, proprio per comincia- famoso cammino di 5antiiI8Q:QE! Carn
"Sono mesi, sottolineano perfettamente !'italia re a definire lo specifico "protocollo di postela con i diversi itiheraridel "Cam-LCemellaggio". Sono molte le assonanesterna della ~'I1I.9'l~"1 dai sindacati, che sottoli no". mino4i,~~'i~§r:. 
neiamo l'emergenza degli Flavia Pasliochini 

- Bastia-

Iiiii6illlliii6iilliiliiliiillill Esposti i progetti per il futuro 

Il sindaco incontra i cittadini 
diverse associazioni di eccel formato da diverse scuole, ma 
lenza, penso all'Oicos, alla Pro solamente della possibilità di 
Loco e all'ente Palio, abbiamo creare una scuola superiore ma-
una forte attrattiva culturale. gari 'spostandola' da Assisi o da 
Quanto alle polemi- Santa Maria degli 
che - ha continuato 
Lombardi - sull'area 

Angeli. È uno dei 
• Confronto punticheilsindaco 

industriale di Ospe
dalicchio dobbiamo 
seguire un percorso, 
consentitoci dalla 
Provincia, per asse
gnare il lotto a chi ne 

aperto Il'
SU area 
l" ndUst rl' a Ie 

Lombardi ha voluto 
chiarire nel COrso 
dell' incontro di 
~iovedì: "La scuola 
e una delle priorità 
su cui il comune sta 

avesse veramente bi- lavorando. Il co
sogno, in tempi ra mune ha già indi
gionevolmente brevi. Nell'ex viduato un'area, nella zona 
Giontella, partendo da una Franchi, in cui costruire un 
proposta già approvata, abbia- polo scolastico comprensivo di 

BASTIA UMBRA - Si è svolto mo invece cercato una soluzio tutte le scuole della città". 
giovedì sera presso un'affollata. ne migliorativa nella quale ab- F. P. 
sala consiliare l'incontro forte biamo inserito l'area per il rio-
mente voluto dal sindaco di ne San Rocco e il centro socia-
Bastia, Francesco Lombardi, in le, previsto l'accorpamento di 

-""----' 

PREMIO SAN ROCCO 

Prestigioso riconosci mento 
all'associazione 1111 Giunco" 
BASTIA UMBRA - L'assemblea dei soci del comitato 
"Premio internazionale San Rocco" , attualmente presie
duto dal professar Angelo Ignazio Ascioti, ha deliberato, 
a nome della comunità cristiana, di assegnare la nona 
edizione del premio a "Il Giunco", associazione genitori 
e amici dei disabili, che opera nel territorio ecbe ha sede 
proprio a Bastia. L'assegnazione è stata decisa con la 
seguente motivazione: "Per l'impegno svolto dall'asso
ciazione a favore delle fasce più deboli della società, in 
particolare di chi ècolpito da handicap, con la, promozio
ne nel nostro territorio di una rete di solidarietà e di 
concreto sostegno sociale capaci di coinvolgere istituzio
ni pubbliche e private. Il premio, collaborando alla 
realizzazione della "Casa di Jonathan" , vuoI riconoscere 
l'azione dell'associazione Il Giunco nell'assicurare un 
futuro alle persone in difficoltà". La consegna del pre
mio è stata fissata per sabato 27 ottobre e sarà preceduta 
e seguita da iniziative che avranno lo scopo di far 
conoscere la figura e l'operato di San Rocco. 

Roldano Boccali 

merito alle recenti polemiche 
sull 'area industriale di Ospeda
licchio e sull'area ex Giontella. 
"Ho sentito il bisogno di incon
trarmi di persona Con voi - ha 
esordito il sindaco - per infor
marvi delle decisioni impor
tanti che verranno prese in un 
futuro prossimo, e per mostrar
vi la nostra idea di città e quello 
che stiamo facendo. L'area in
dustriale di Bastia è un gioiel
lo, il fiore all'occhiello di que
sta città; Umbriafiere, con i 
suoi 5JD,i.La. mq. è uno spazio 
essenziale. e appartiene total
mente al comune; e grazie .. 

tutti i servizi socio -sanitari 
(Palazzo della Salute), recupe
rato un sito industriale di~ 
smesso, realizzato una viabili 
tà .migliore costruendo anche 
piste ciclo-pedonali, aumen
tato il verde e triplicato i par
cheggi; abbiamo inoltre con
tenuto sensibilmente la super
ficie commerciale già previ
sta. Quanto alla piscina 
dell'Eden Rock, il terreno è dì 
un privato cittadino che ne fa 
quello che gli pare, il Comune 
non può intervenire". Nella zo
na: ex Deltafina non" si è mai 
parlato di un polo scolastico 

Occhio alle false proposte di lavoro 
BASTIA UMBRA - Cittadini messi in Tali telefonate arrivano da cali center 
guardia da false comunicazioni. privati, non autorizzati né dal Comu
L'aministrazione comunale, infatti, ne né dalla Provincia di Perugia. Per 
ha cercato al più presto di chiarire la questo motivo i cittadini sono invitati 
situazione che si sta verificando da a non dare alscoltoa tali annunci. In 
qualche tempo a questa parte in città. particolare gli utenti sono pregati di 
In seguito a numerose segnalazioni stare attenti alle richieste che vengo
da parte di cittadini, il Comune ha no fatte e a non fornire informazioni 
reso noto che le telefonate che riguar personali e riservate. 
dano richieste di disponibilità lavora Occhio a furbi, è proprio il caso di 
tiva "Non provengono né dallo spor dire. Le telefonate sospette, che forni
tello del lavoro del Comune, né dai scono comunicazioni alterate. da 
centri per l'impiego" . adesso in poi saranno nel mirino. 


